



# Musikschule Baur

Zürich 2 Nr. 51/52 17. Dezember 2009

## AKTUELL

### «Ich glaube an die positive Kraft der Musik»

Publireportage

*In der Musikschule Baur werden alle unterrichtet. Vom kleinen Kind bis zum betagten Musikfreund. Das Familienunternehmen blickt auf eine 40-jährige Tradition zurück.*

1970 Die Musikschule Baur ist ein Familienunternehmen. Als im Dezember Fred Baur und sein Sohn Christian die Schule eröffneten, konnten sie nicht wissen, wie sich das Geschäft entwickeln würde. Christian Baur erzählt, wie er damals mit Lampenfieber den ersten Orgel-Gruppenkurs gestartet hatte. «Ich war zu jener Zeit als Pianist und Organist in der Zürcher Jazz-Szene aktiv, was mir beim Unterrichten zugutekam.»

#### **Immer mehr Schüler**

Im Laufe 1970er Jahre wuchs die Schülerzahl, und der Orgelverkauf – das zweite Standbein der Musikschule – boomte. Der Erfolg führte dazu, dass auch Christian Baur Schwester einige Jahre als Lehrerin unterrichtete, bevor sie sich als Percussionistin selbständig machte. In den 1980er Jahren verdrängte das portable Keyboard die schwere

Heilmorgel zusehends vom Markt. «Das Klavier rückte immer mehr in den Mittelpunkt der Unterrichtstätigkeit, was mir als Klavier-Fan nur recht war», erzählt Christian Baur.

#### **Von Chopin bis Pop**

«Die seit rund 40 Jahren in Zürich-Wollishofen ansässige Musikschule ist über die Stadtgrenzen bekannt für ihr vielseitiges Angebot an Musikstilen, denn ich bin ein typischer Familien-Allrounder», lacht Baur. «Ich spiele und unterrichte Bach, Mozart oder Chopin genauso gerne wie traditionelle Unterhaltungsmusik, Pop und Modern-Jazz. Das freie Spiel – ohne Noten –, die Improvisation ist mir ebenso ein Anliegen wie die Vermittlung von musiktheoretischen Grundlagen und der Harmonielehre.» Seit Anfang Jahr ist Christian Baur alleiniger Inhaber der Musikschule. Seine Motivation ist ungebrochen: «Meine Begeisterung für das Klavierspiel hat seit meiner Schulzeit nie abgenommen. Wenn ich etwas von dieser Freude meinen Schülerinnen und Schülern weitergeben kann, macht mich das glücklich. Denn ich glaube an die positive Kraft der Musik», strahlt Baur. (ch.)

Musikschule Baur, Renggerstrasse 57, Zürich-Wollishofen. Telefon 044 482 69 68. [www.musikschule-baur.ch](http://www.musikschule-baur.ch).